

'Marcan Huella' abre la inscripción para el canicross del domingo en Arrate

:: A. L.

ERMUA. La asociación Marcan Huella celebra este domingo el segundo Canicross solidario en Arrate. La actividad comenzará a las 9.00 horas. La prueba constará de 4 kilómetros. Los participantes darán dos vueltas a un circuito de 2 kilómetros.

Para poder participar es imprescindible ser mayor de edad. La inscripción cuesta 5 euros. Este dinero se puede ingresar con el nombre y apellido y concepto de segundo canicross en la cuenta 30350048610480068301 y enviando un correo electrónico de confirmación a 'marcanhuella@gmail.com'. El día de la prueba también se podrán realizar la inscripción.

La única norma que habrá que seguir es la de no obligar al perro en ningún momento a correr y tendrán que ir atados en todo momento.

El día de la carrera los participantes deberán llevar la cartilla del perro con las vacunas al día y los canes deberán estar chipados. En caso de que el perro sea considerado de raza 'PPP' deberán llevar la licencia. Los animales deberán pasar un pequeño control médico que verifique que están en condiciones de correr.

Además, los perros que tengan problemas de conducta hacia otros perros o personas deberán ir con bozal cómodo que les permita respirar con normalidad, beber y comer.

Los canes tendrán que ir con arnés cómodo de tiro, con hebilla en la espalda, y tendrán que ir atados a la persona mediante una línea de tiro. 'Marcan Huella' instalará además un puesto para adquirir arneses, líneas de tiro y cinturones.

Ermua ahorra 4,3 millones en los presupuestos de 2016

El alcalde presentó la liquidación destacando que «se han mantenido las ayudas a familias, las políticas de empleo y los servicios públicos»

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua presenta la liquidación del presupuesto de 2016 con el resultado de un remanente o ahorros de 4,3 millones de euros.

El alcalde, Carlos Totorika, presentó en el pleno celebrado el martes el resultado de las cuentas del erario público el año pasado.

En esta presentación destacó que «la salud financiera del Ayuntamiento de Ermua es buena», no es resultado de la casualidad, con 8 años de crisis que hemos tenido por delante y son resultado de la prudencia y la seriedad», quiso recalcar.

También se destacó que el informe de la Intervención municipal es positivo «ya que cumplimos con la regla de gasto que se establece por ley».

Hay que tener en cuenta que el nivel de deuda de la administración local es de 248.000 euros. Se trata del 1% de los ingresos municipales, cuando la ley de estabilidad de los ayuntamientos permite que sea del 60%.

También cabe destacar que en la actualidad existen 3,3 millones de euros de deudores pendientes de cobro, aunque este ingreso depende de la posibilidad de cobrar estas deudas.

En esta presentación también se incidió en que estas cuentas se han conseguido «sin tener que recortar en los servicios que ofrecemos a la ciudadanía». El primer edil informó de que «se han mantenido los objetivos de atender a las familias sin recursos, mantener la política de empleo y los servicios públicos en nues-



Fachada del Ayuntamiento de Ermua. :: A. LASUEN

La deuda municipal es de 248.000 euros, un 1% de los ingresos del Ayuntamiento

tro pueblo y como estamos en un momento de recuperación podemos permitirnos realizar inversiones, eso sí, sin demasiadas alegrías».

También recordó la necesidad de liquidar las cuentas con la Diputación. En ese ejercicio los Ayuntamientos vizcaínos han tenido que devolver parte de las aportaciones

de Udalkutxa, dependiente del organismo foral, debido a que las previsiones de recaudación no alcanzaron los planteamientos previstos. El Ayuntamiento deberá devolver 824.000 euros, que pagará en dos partidas. Totorika apuntó que esta devolución no afectará al presupuesto anterior ni al de 2017.

A esta liquidación hay que sumar el pago por parte del ayuntamiento de 194.000 euros que quedan pendientes de aportar, entre otros conceptos para concluir con algunas subvenciones del ejercicio anterior.

También anunció que se recibirán 120.000 euros de la Diputación foral para la creación de dos cursos de formación para el empleo.

EN BREVE

'Melanie', hoy en el cine-club en Lobiano

20.30 HORAS

:: Hoy se proyectará en el cine-club la cinta británica "Melanie, the girl with all the gifts", dirigida por Colm McCarthy. Una película cautivadora y con diferentes niveles de lectura, desde la simple película de entretenimiento hasta la parábola sobre los males que aquejan a las sociedades desarrolladas actuales. La cinta ha recibido muy buenas críticas. Se podrá ver a partir de las 20.30 horas en versión original subtitulada.

Charla sobre cambio climático y migración

SEMANA CONTRA RACISMO

:: Dentro de la programación de la Semana contra el Racismo y la Xenofobia, hoy se llevará a cabo una charla sobre migraciones y cambio climático, a partir de las 18.30 horas, en Lobiano. El ponente será el miembro de la Organización Internacional de las Migraciones (OIM), Víctor Méndez, e intentará introducir la reflexión y el debate en torno al impacto del cambio climático en las vidas de millones de personas que se han visto forzadas a buscar otros lugares para vivir.

Presentación del libro sobre bebés

ESTA TARDE

:: Hoy se presentará en Lobiano, a las 18.00 horas, el libro 'Bebés en movimiento: acompañamiento del desarrollo psicomotor, sensorial y postural de su bebé'. Las autoras del libro son María del Mar Sánchez González y la ermuarra Lorena Gutiérrez, ambas fisioterapeutas y expertas en el desarrollo temprano, y estarán presentes en el acto de presentación.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 101 210
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Melanie (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibárrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Un momento de la prueba del pasado año de una de las categorías participantes. :: ANDER SALEGI

El popular cross Aner Arrinda se disputa este sábado

Cada grupo tendrá que reunirse quince minutos antes de su salida

:: ANDER SALEGI

DEBA. Cada año por estas fechas se celebra el Cross Anes Arrinda en el municipio. Este año se ha decidido adelantar un par de meses debido a que la próxima semana se celebra la Korrika. Antes lo organizaba la catequesis, pero desde hace un par de años lo hacen varias asociaciones de padres de la localidad. Esta prueba se celebra en honor al párroco Anes Arrinda ya que fue él quien creó este Cross.

Este año se celebrará la 49 edición, con una participación aproximada de 245 niños (cerca de un centenar menos que la pasada edición) de 5 a 16 años. El lugar donde se llevará a cabo la competición será la Alameda Calbeton. Cada curso tendrá que reunirse quince minutos antes del horario establecido para su salida. A partir de las 17.00 horas comenzarán las diferentes pruebas. Los primeros en salir serán los de HH 5, estos al se dividirán en dos

grupos diferentes grupos A y B. Cada grupo formado por 22 participantes. El recorrido a completar será de 179 metros. Los de primer curso de primaria se reunirán al igual que los HH5 quince minutos antes de la salida, a las 16.45. En primer curso de primaria también habrá dos grupos, A y B pero el recorrido a completar será algo más largo que los de cinco años, un total de 266 metros.

Los de segundo, al haber muchos participantes se dividirán en tres grupos éstos deberán reunirse a las 16.45. En segundo de primaria, completarán un recorrido de 305 metros. En tercero y cuarto de primaria dos grupos de cada curso tomarán la salida y tendrá que completar un recorrido de 417 metros. Los de 3º y 4º deberán presentarse en la Alameda a las 17.15.

Los de quinto y sexto de primaria, se reunirán a las 17.45 horas para dar salida a las 18.00. En quinto habrá dos grupos que deberán afrontar el recorrido de 517 metros. Los de sexto en cambio, tan solo tomarán la salida tres participantes que recorrerán 540 metros. Este año no se ha apuntando ningún alumno de

educación secundaria obligatoria, a éstos les hubiera tocado la modalidad de relevos.

Todas las salidas se llevarán a cabo desde enfrente del quiosco de la Alameda. Cada niño tendrá que llevar su número de dorsal en la parte frontal de la camiseta. Cada curso y grupo tendrá un lugar para dejar las chaquetas, o demás pertenencias.

Después de cada carrera los participantes recibirán un tentempié. Tras finalizar cada carrera los participantes no ganarán una medalla como recompensa, sino que este año, al igual que en anteriores ediciones, se obsequiará con una foto de grupo, que se encargarán de entregar a cada niño en la escuela la semana que viene. Al finalizar todas las carreras se procederá a realizar diferentes sorteos.

Presentación de libro

Mañana a partir de las 19.00 horas en el Salón de Espejos del Palacio Aguirre se llevará a cabo la presentación del nuevo libro (Mis nombres propios) de José Ángel Romano Pérez, escritor argentino-español con raíces debarra.

Beitia y Sánchez, campeones del torneo Udaberri

Vencieron en la final a los ordizarras de Oiangu 4 por un tanteo de 35-20

:: ANDER SALEGI

DEBA. Manez Beitia y Mikel Sánchez han concluido el torneo Udaberri de la mejor manera posible, ganado el torneo. El tándem debarra se trasladó al barrio donostiarra de Altza para disputar la final frente al Oiangu 4. Los debarra no tuvieron muchos problemas para ganar (35-

20) a los de Ordizia, en un partido cómodo para los de Euskal Jolas.

De esta manera el bance final de este torneo es de nueve partidos jugados, de los cuales siete han sido victorias y dos derrotas, 290 tantos a favor y 199 en contra. Ahora le toca descansar hasta que dé comienzo la siguiente competición, el campeonato de interpueblos, donde el año pasado fueron subcampeones, por lo que para este año tienen como objetivo ganar.

Por otro lado mañana comienzan

los manomanistas con el campeonato por parejas de Udaberri. Goikoetxea y Arratibel se desplazarán a Eibar para enfrentarse al equipo de esa localidad en el frontón Astelena a partir de las 19.15 horas. Aires y Salegi jugarán en Aldats a partir de las 19.30 frente a Ilunpe. En alevines de segundo año participan tres manomanistas (Iraolagoitia, Arrizabalaga y Goikoetxea) por lo que irán alternando las parejas. El partido lo jugarán en Azpeitia frente al Ilunpe2 a partir de las 19.00 horas.

ONDARROA

Armadores de Ondarroa, preocupados por el 'brexit'

El futuro de las cuotas de pesca y los capitales de los armadores en sociedades pesqueras británicas quedan en un nuevo e incierto marco

:: A.E

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han mostrado su preocupación por el futuro con la salida de Gran Bretaña de la UE y sus repercusiones sobre el ámbito de la pesca. El futuro de las cuotas de pesca y los capitales de los armadores en sociedades de pesca británicas quedan en un nuevo marco, que ha abierto una gran incertidumbre en el sector pesquero.

La Confederación de Armadores Cepesca trató ayer este tema en su junta directiva, celebrada en Bilbao, y acordó celebrar una jornada interna, en Ondarroa, sobre cómo quedará el futuro de la flota de altura ondarresa. En esta jornada se analizarán las consecuencias del 'brexit' en la flota y en el mercado que se conocerán de forma más clara en cuanto se conozcan los términos de las negociaciones británicas con Bruselas.

No hay que olvidar que barcos de Ondarroa faenan en caladeros bajo soberanía británica, con lo que ahora queda por perfilar cómo va a quedar su acceso. Más adelante, la CE y los países comunitarios analizan los diferentes aspectos de la negociación sobre la salida del Reino Unido de la Unión Europea (UE), así como sus repercusiones sobre la flota comunitaria, en la que se encuentra Ondarroa, aunque más adelante se conocerán los aspectos de la programación de este procedimiento.

La obligación del desembarque de especies y el 'brexit' son los dos asuntos principales pesqueros para los armadores. Para ello, el sector pesquero pide un seguimiento exhaustivo de este asunto, dado que «no se limitará a la disponibilidad de cuotas, sino que estará ligado al acceso a las aguas y a las condiciones del mercado». El objetivo es garantizar que no haya perjuicio para nuestros armadores, aunque desde este sector se quieren mejorar las posibilidades de captura con la salida británica y que no se produzcan nuevos recortes, así como la ampliación de las cuotas hacia especies que no se pueden capturar.

ERMUA

Intercambio con estudiantes franceses

Alumnos de Comercio del Lycée Polyvalent Raymond Naves de Toulouse están de intercambio con el alumnado del IES Uni Eibar-Ermua BHI

:: K. ITURRIAGAGAITIA

ERMUA. Los estudiantes de Comercio del Lycée Polyvalent Raymond Naves de Toulouse están llevando a cabo esta semana un intercambio con el alumnado del IES Uni Eibar-Ermua BHI y visitarán ambos municipios. El Area municipal de Promoción Económica ha intermediado para que algunos de los alumnos puedan realizar experiencias en los comercios de Ermua.

De los 28 estudiantes que han llegado a Ermua, fueron 15 jóvenes, junto a otros 14 estudiantes del IES Uni, los que se acercaron hasta nuestra localidad ayer miércoles para intercambiar experiencias con establecimientos de la mano de sus propietarios. Por la mañana fueron recibidos en la Casa Consistorial de Ermua por representantes de la corporación municipal y tras un breve encuen-

tro se dirigieron a los establecimientos asignados donde comparten técnicas de venta, atención al cliente e imagen del comercio. Los establecimientos que toman parte son: Arrieta, Artarrai, Calzados Arinka, Cocoliso, Enter Informática, Floristería M^a Asun, Gipur, Idoia Goikoetxea, Izarbi, Kokko, Modas Gemma, Medianet-Beep, Modas Nane, Oh La La y Vintage.

Mejorar el currículum

El objetivo del proyecto es diseñar, aplicar y mejorar el Diseño Curricular de la especialidad, mediante la colaboración de ambos Institutos y de los comercios adheridos a la iniciativa.

Esta iniciativa está dentro del proyecto transfronterizo para la Formación Profesional Pyrenne FP, cuyo eje prioritario es reforzar las competencias y la inclusión de los territorios del eje pirenaico.

El alumnado del centro IES Uni Eibar-Ermua BHI tuvo la oportunidad de intercambiar experiencias con sus homólogos del Lycée Raymond Naves de Toulouse (Francia), en los cinco días comprendidos entre el 27 de febrero y el 3 de marzo, que pasaron en aquella ciudad gala.